
Das Gruselkabinett 

Im Keller der IGS wurde es gruselig   

  

Auf dem Schulfest, am Freitag den 22. September 2023, veranstaltete der Jahrgang 

12 mit Unterstützung des DS –Kurses des 11. Jahrgangs ein Gruselkabinett. 

Durch das eigenständige kreative Gestalten eines Gruselparcours, durch den die 

Zuschauer in mehreren Kleingruppen geführt wurden, gelang es den Schülern und 

Schülerinnen den Keller in eine beliebte Unterhaltungsattraktion für Große und 

Kleine umzusetzen, die Nervenkitzel und Gänsehaut bewirkte. 

Im folgenden Interview stellt die Schülerin Amira Matouk an die Besucherin Ellie (9 

Jahre) , welche zurzeit die vierte Klasse besucht, spannende Fragen über das 

Gruselkabinett. 

  

  

                     
 

Interview – Im Keller wurde es gruselig – 

  

Amira: Hallo mein Name ist Amira und bin Schülerin aus dem 12. Jahrgang. Danke, 

dass ich dich heute über das Gruselkabinett interviewen darf. Wie hast du dich 

gefühlt, nachdem du das Gruselkabinett erlebt hast? 

 

 Ellie: Die Aufregung ist gestiegen, man wusste, jetzt geht es wirklich los. Als dann die 

Lichter im Flur ausgingen und alle mit Masken rumgelaufen sind, sodass man sich 

nicht mehr erkennen konnte, da war es schon etwas gruselig.   

 

Amira: Welches war die gruseligste oder unheimlichste Szene oder Requisite, die du 

im Kabinett gesehen hast? 

 

Ellie: Insgesamt fand ich alle Räume gruselig und manchmal sogar lustig, jedoch, 

wenn ich mich für einen Raum entscheiden muss, dann ist es definitiv der erste 



Raum mit einer wirklich gruseligen Zeremonie und nicht zu vergessen die großen 

weißen Katzenmasken. 

 

Amira: Gab es ein Moment, der dich besonders überrascht hat?   

 

Ellie: Ja. den Moment gab es, als hinter einen Vorhang drei Katzen auf mich zu 

gerannt gekommen sind. 

 

Amira: Wie waren die Schauspieler in ihren Rollen? 

 

Ellie: Ich fand im ersten Raum und auch im zweiten Raum die Schauspieler sehr 

furchteinflößend. 

 

Amira: Was war das Unvergesslichste oder Überraschendste an deinem Besuch im 

Gruselkabinett? 

 

Ellie: Ich hätte nie gedacht, dass es so gruselig und lustig wird und ich mich öfters 

erschrecken werde. 

 

Amira: Zum Abschluss hätte ich die Frage, ob du das Gruselkabinett weiterempfehlen 

würdest? 

 

Ellie: Ja klar, ich würde das Gruselkabinett weiterempfehlen und hoffe, dass es das 

nächste Mal erneut stattfindet. 

            
    


